

1261 DRAGONEANTES DEL INPEC TOMAN POSESIÓN EN LA ESCUELA PENITENCIARIA NACIONAL

Bogotá, 03 de octubre de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario. Tras haber cursado el Técnico Laboral por Competencias en Servicios Penitenciarios con Enfoque en Derechos Humanos, 1261 hombres de los grupos 1 y 2 del curso de Complementación 20, juraron cumplir su labor como Dragoneantes del Cuerpo de Custodia y Vigilancia en los 129 Establecimientos Penitenciarios del país, ante el Viceministro de Justicia y del Derecho Dr Camilo Umaña Hernández, el Director General del INPEC, el Cr Daniel Fernando Gutiérrez Rojas y el Director de la EPN TC (R) José Hernando Medina Bernal.

En la ceremonia de posesión fue condecorado el estudiante David Alejandro Labrador Casasbuenas, quien ocupó el primer puesto en el desarrollo y culminación del programa académico.

Además, se contó con la presencia del subdirector del Cuerpo de Custodia y Vigilancia Mayor Édgar Gutiérrez y del Comandante de Agrupación de la EPN Ever Aragón, quien estuvo a cargo de la logística de la ceremonia.

Estos nuevos servidores penitenciarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia ingresan al INPEC como funcionarios públicos en provisionalidad.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC